

von [Maria Jürgens](#) am Sonntag, 10.03.2024 um 09:03

Hobby Horsing im Mittelpunkt beim Pferdesportverband Südbaden

Eine Trendsportart, bei der die Meinungen im Reitsport nach wie vor auseinander gehen: Hobby Horsing stand im Mittelpunkt bei der Jahreshauptversammlung des Pferdesportverbands Südbaden in der Sportschule in Steinbach. Als besonderes Highlight und vielleicht auch zur Motivation wurde ein kompletter Hobby Horsing Parcours an den am stärksten vertretenen Reiterring verlost. Glücklicher Sieger war der Ortenauer Reiterring, der mit den meisten Mitgliedern nach Steinbach gekommen war. Außerdem war Andreas Karasek zu Gast, der einen Vortrag über die Trendsportart aus Finnland hielt. Der Vorsitzende des Hobby Horsing Clubs Kaiserstuhl fordert mehr Verständnis für Kinder, die Hobby Horsing betreiben. Nach wie vor würden viele Vereine das Steckenpferdreiten ablehnen. Für den Vorsitzenden absolut unverständlich. Karasek zeigte zahlreiche Vorzüge der Sportart auf. „Die Kinder bekommen Kraft und Kondition, immerhin springen sie über bis zu 1,20 Meter hohe Hindernisse“, erklärte er. Auch Konzentration, Geschicklichkeit, Teamgeist würden gefördert, ebenso Fachwissen über Bahnfiguren, Zügelhaltung und Gangarten. Auch Fragen rund um die Versicherung der Vereine und Kinder konnte Andreas Karasek beantworten, ebenso ging er auf die Vorteile für die Reitvereine ein, die dadurch unter anderem neue Mitglieder gewinnen könnten.



Der Ortenauer Reiterring freut sich über den Hobby Horsing Parcours.

Iris Keller, Präsidentin des PSV Südbaden, machte sich ebenfalls stark für Hobby Horsing: „Die Kinder bewegen sich und sitzen nicht mit dem Handy auf dem Sofa. Was soll daran schlecht sein?“, fragte sie in die Runde. Im Rahmen der Versammlung wurde Iris Keller von ihren Kollegen überrascht: Sie erhielt von Landesverbandspräsident Klaus Dieterich die Silberne Ehrennadel des Verbands überreicht. Da war sogar die sonst so redegewandte Präsidentin kurz sprachlos.

Was sonst noch los war bei der Sitzung, wie der Pferdesportverband Südbaden finanziell und im Mitgliederbereich dasteht und welche neuen Mitglieder in die Regionalkader berufen wurden, lesen Sie in der kommenden Ausgabe des Reiterjournals.



Maria Jürgens (Redaktionsleitung)

Nach dem Volontariat bei der Tageszeitung zum Pferde-Journalismus gekommen. Am liebsten im Springsattel und auf den Geländeplätzen unterwegs. Die vielseitige Ausbildung liegt ihr sehr am Herzen. Unser Ass für alle Fragen rund um Pferdehaltung, Fütterung und Gesundheit.